

# *Insta ejército yemení a empresas extranjeras a abandonar instalaciones petroleras en Arabia Saudita*

---



Saná, 16 sep (RHC) El Ejército yemení pide a las empresas extranjeras que abandonen las instalaciones petroleras saudíes, ya que podrían ser blanco de ataques yemeníes.

“Advertimos a las empresas e individuos extranjeros que abandonen las instalaciones petroleras de Aramco, porque están a nuestro alcance y pueden sufrir nuestros ataques”, ha escrito en una serie de mensajes publicados este lunes en Twitter el portavoz de las Fuerzas Armadas yemeníes, el general de brigada Yahya Sari.

Sari ha confirmado que las tropas yemeníes cuentan con gran poder militar, tanto como para “golpear cualquier blanco esté donde esté”, y por eso ha exigido al régimen de los Al Saud que ponga fin a la agresión a Yemen.

Respecto el ataque yemení a dos instalaciones de la compañía saudí Aramco, ha precisado que los bombardeos se realizaron con aparatos teledirigidos que operan con motores Jet.

Los ataques con drones a las instalaciones de Aramco en las ciudades de Abqaiq y Jurais redujeron el suministro de petróleo crudo de la compañía en unos 5,7 millones de barriles por día, lo que supone alrededor del 50% de su producción.

(HispanTV)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/202157-insta-ejercito-yemeni-a-empresas-extranjeras-a-abandonar-instalaciones-petroleras-en-arabia-saudita>



**Radio Habana Cuba**